
Flasche halb voll oder: Gut,
dass es noch Reiche gibt

Da wollte die WELT wieder der FAZ ähneln: Wenn jeder Fünfte
reich ist, dann ist jeder Wievielte arm? Und dass die Reichen
reicher werden, liegt daran, dass die Armen ärmer werden? Da
wäre ich jetzt nicht drauf gekommen. So dahingeschlampt kann
deutscher „Online“-Journalismus sein. Am besten, wir verbieten
dazu auch noch die Kommentare. Das Volk könnte auf dumme
Gedanken kommen. Es reicht aus, wenn wir die selbst haben.
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